

Grandeur doit lancer sous peu une lettre pastorale à ce sujet.

Le directeur de l'oeuvre, M. l'abbé Michel Beaudoin, curé de Charlemagne, se tiendra en permanence avec ses assistants, durant la saison d'été, dans la maison attenant à la chapelle. Il s'y occupera de préparer l'organisation des pèlerinages paroissiaux ou autres et de diriger les exercices. Il y aura office régulier tous les dimanches, mardis et vendredis de l'été. Mais le directeur sera prêt à recevoir les groupes de fidèles les autres jours aussi, pourvu que l'on s'entende d'avance avec lui. Le défaut d'entente préalable pourrait provoquer le même jour un encombrement de pèlerinages qui serait nuisible à la piété.

Il est inutile, croyons-nous, de décrire à nos lecteurs l'endroit où l'autorité diocésaine convoque les âmes pieuses pour l'oeuvre si actuelle de la réparation au Sacré-Coeur. Les divers lieux de réunions et de prières, sanctuaire, chemin de la croix, reposoir, *scala santa*, grotte de Lourdes et grotte de Gethsémani y sont encadrés par une nature on ne peut plus pittoresque. Les tramways conduisent les pèlerins jusqu'à la porte même de la chapelle, qu'entoure un bosquet tranquille et on ne peut plus favorable aux processions et aux manifestations liturgiques. On espère qu'en raison des calamités actuelles, qui provoquent naturellement les âmes à la prière, des foules nombreuses voudront y accourir et offrir leurs hommages de réparation au Sacré-Coeur de Jésus " qui a tant aimé les hommes ".

La *Semaine religieuse* se fera un devoir et tiendra à honneur de mettre ses lecteurs au courant des faits de la *Chapelle de la réparation*.

E.-J. A.